

MEDIENMITTEILUNG

Sitten. 3. Juni 2022

Wahl von Gaëtan Reynard zum Präsidenten des WBV

Die Mitglieder des Walliser Baumeisterverbands (WBV) haben an ihrer Generalversammlung vom 3. Juni in Siders Gaëtan Reynard zum Präsidenten gewählt. Er ist seit 8 Jahren Vorstandsmitglied und seit 2019 Vizepräsident des Verbands.

Gemäss Statuten des WBV hat Alain Métrailler sein Mandat nach 16 Jahren als Vorstandsmitglied, davon 8 Jahre als Präsident, niedergelegt.

Gaëtan Reynard, Jahrgang 1975, ist mit Applaus zu seinem Nachfolger gewählt worden. Er ist seit 8 Jahren Vorstandsmitglied und hat 2019 die Funktion des Vizepräsidenten übernommen. Seit 2008 ist Gaëtan Reynard im Besitz des eidgenössischen Baumeisterdiploms. Er leitet das Unternehmen Bativa SA in Sitten.

Ausserdem hat die Generalversammlung Frédéric Debons, 49-jährig, zum neuen Vorstandsmitglied und Vertreter des Mittelwallis gewählt. Frédéric Debons ist Tiefbauingenieur FH und gegenwärtig im Unternehmen Implenia SA für die Region Wallis zuständig.

Die Vorstandsmitglieder und die Vertreter der Direktion des Verbands haben Alain Métrailler für seine zahlreichen Tätigkeiten im Interesse der Branche gedankt. In seiner Würdigung hat Gaëtan Reynard den grossen Einsatz des scheidenden Präsidenten und die Fortschritte, die er für den Verband erzielt hat, betont. Zugleich hat er auch die Herausforderungen angesprochen, denen sich die Branche zu stellen hat.

Medienbeziehungen

Information:

Gaëtan Reynard, Präsident WBV: +41 79 689 85 56

Fotos verfügbar unter www.ave-wbv.ch